

OUEST FRANCE 27 juillet 2011
Sablé-sur-Sarthe en bref

L'ultra triathlète Pascal Pich arrive jeudi à Sablé

Pascal Pich, triathlète professionnel, quintuple champion du monde, sera de passage à Sablé jeudi.

À l'origine du premier X'Trem Tour, qui se déroulera à l'été 2012 (réaliser un Tour de la France en triathlon en effectuant chaque jour de 2 à 3 km de natation, de 145 à 220 km de cyclisme, de 12 à 30 km de course à pied), il effectue cet été un repérage. Cela afin d'étudier au plus près tous les paramètres de résistance à l'effort, de récupération, d'organisation, de mise en place des différentes étapes et les problèmes liés aux

hébergements.

Parti de Palavas-les-Flots le 21 juillet, pour rallier Paris en 24 étapes sur 26 jours pour une arrivée le 15 août sur le parvis de l'Hôtel de Ville de Paris, il arrivera sur Sablé, ville étape, le jeudi 28 juillet vers 17 h au Creps. Le public est invité à l'accueillir. Il repartira le lendemain à 8 h du centre aquatique pour rallier Saint-Pair-sur-Mer. Les cyclistes amateurs peuvent l'accompagner s'ils le désirent.

Pour suivre les étapes, rendez-vous sur le site xtrem-tour.com.